
QUE V. EXA. DISSE QUE O REGIMENTO DETERMINA QUE 48 HORAS ANTES DO VENCIMENTO

DO PRAZO SEJA FEITA A INCLUSAO DOS VETOS NA ORDENA DO DIA. OCORRE QUE A

ASSEMBLEIA FUNCIONA DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA EM SESSOES ORDINARIAS AOS SABADOS

E DOMINGOS NAO FUNCIONA NAO REALIZA SESSES LOGO, SE O PRAZO FATAL DO VETO

NO PRESENTE CASO E DIA 14, E SENDO DIA 14 SABADO, ENTENDO QUE, PARA QUE

HOUVESSE AS 48 HORAS DE ANTECEDENCIA A FIM AA SER POSSIBILITADA A DISCUSSAO DO VETO,

DEVERIA ELE TER SIDO INCLUIDO NA ORDEM DO DIA DE ONTEM E NAO NA DE HOJE, JA

QUE ASSITA FICAMOS COM APENAS 24 HORAS PARA O SEU EXAME E PARA O EXAME DE

TODOS OS NOVE VETOS INCLUIDOS NA PAUTA

A SRA PRESIDENTE - VAMOS APRECIAR O ITEM 2.0 DA ORDEM DO DIA.

ENTRA EM DISCUSSAO O PROJETO DE LEI N. 150-59 (AUTOGRAFO 6.'795)-

VETADO TOTALMENTE, APRESENTADO PELO DEPUTADO REALINDO CORREA, INCORPORANDO AO

SISTEMA ESTADUAL DE EN•MSECUNDARIO O GINASIO MANTIDO PELO ATENEU MUNICIPAL

DE BARRERAS INCLUIDO NA ORDEM DO DIA SEM PARECER, DE ACORDO COM O ARTIGO 25

DA CONSTITUICAO DO ESTADO (PRAZO DO VETO: 14-10-1961).

O SR. HILARIO TORLONI SRA PRESIDENTE PECO A PALAVRA

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO HILARIO

TORLONI (PAUSA)

O SR. HILARIO TORLONI - SRA PRESIDENTE, COM A INFORMACAO DE

V EXA., DE QUE HA NA CASA 58 SRA DEPUTADOS, E DADO QUE A ORDEM DO DIA

PRATICAMENTE SE PARALISARIA PELA FALTA DE NUMERO PARA A VOTACAO EM PLENARIO,

RAQUEIRO VERIFICACAO DE PRE•NCA, A FIM DE QUE POSSAMOS DISCUTIR E VOTAR A ORDEM DO

DIA COM NUMERO REGHLMTAL.

A SRA PRESIDENTE A PRESIDENCIA AGRADECE A COOPERACAO DE V.

EXA E VAI MANDAR PROCEDER A VERIIFICACAO DE PRESENCA

RECOMENDA AO SERVICO DO ,SOM QUE CHAME OS SRS DEPUTADOS COM

URGENCIA AO PLENARIO ESTAMOS NA FASS DA ORDEM DO DIA.

A PRESIDENCIA CONVIDA OS NOBRES DEPUTADOS JACOB PEDRO CAROLO Q

EDAUARDO BARNABE PARA AUXILIAREM A MESA, NA ASSENCIA .DOS SRA SECRETARIOS

E FEITA A CHAMADA-

A SRAA PRESIDENTE - RESPONDERAM A ERIFICACAO DE PRESENCA

49 SRS DEPUTADOS, COM A PRESIDENCIA, 50. HA ATAERO REGIMENTAL PARA

DISCUSSAO E VOTACAO DA ORDEM DO DIA.

VOLTAMOS, ENTAO, SRS DEPUTADOS A VOTACAO DO TEV 1.O. VETO TOTAL

AO PROJETO DE LEI N. 1.8'77-59, APRESENTADO PELO NOBRE DEPUTADO JUVENAL RODRIGU S

DE MORNES OS SRA DEPUTADOS QUE APROVAREM O PROJETO REJEITANDO O VETO,

QUEIRAM AMANTER-SE SENTADOS PAUSA REJEITADO O PROJETO E MANTICO O V-* TO.

DISCUSSAO DO PROJETO DE LEI N. 150-59 (AUTOGRAFO N. 6.795L VETADO
-

TOTALMENTE APRESENTADO PELO DEPUTADO REALINDO CORED INCORPORANDO AO

SIATEMA ESTADUAL DE ENSINO SECUNDARIO O GINASIO MANTIDO PELO ATENEU MUNICIPAL DE

BARROTAS INCLUIDA NA ORDEM DO DIA. SEM PARECER, DE AC&DO COM O ART'IGO 25

DA CONSTITUICAO DO ESTADO {PRAZO: 14-10-61).

O SE. HILARIO TORLONI - SRA PRESIDENTE, PECO A PALAVRA

HILARIO

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NO.BRE DEPUTADO

"/.OR1ONI.

PRE•IO SR. HILARIO TORLONI (SEM REVISAO DO ORADOR) - SRA

GOVERNADOR

SENTE E SRS DEPUTADO VISA O PRESETNTE PROJETO DE LEI. AO QUAL O SR.

NEGOU SANCAO, INCORPORAR AO SISTEMA ESTADUAOL DE ANGINO SECUNDARIO O GINARIO

MANTIDO PELO ATENEU MUNICIPAL DE BRROS TRATA-E DE PREPOSICAO DO NOBAR*.

DEPUTADO REALINDO CORREA, A QUAL OBTEVE APROVACAO UNANIME DESTA CASA. TANTO

SOB O ASPECTO CONSTITUCIONAL, EIN SOB O ANGULO DE SEU MERITO TRES

O SR. GOVERNADOR, AO VETAR A PROPOSICAO ADIGA PRIRCIPALMENTE.ENVOLVERIA. INCRPORACÕES SOLICITADA NO PROJETO,

FATORES: O MICREIRO E DE QUE OEA

ONNUS FINANCEIRO E PATRIMONIAL PARA O ESTADO EM PALAVRAS TEXTUAIS DIZ A

MENSAGEM DO SR. GOVERNADOR: SECUNDARIO

GITEL - "INTEGRADO NO SISTEMA EST«DUAL D* ENSINO O

FINASI EM CAU..•E, ASSUMIRA O ESTADO NMA SERM DE RESPONSABILIDADES DE ORDEM

NANCEIRA E PATRIMONIAL, RELATIVA AO CORPO DECENTE E AOS DEMAIS SERVIDORES DO

ESTABELECIMENTOS E A ENCARGOS OUTROS QUE PORVENTURA ONEREM O ATENEU

CIPAL DE BARRETEEISPRIMEIRO E VERDADEIRAMENTE RISIVEL

ESTE ARGUMENTO, SRA PRESIDENTE

ENTAO NAO ESTA O ESTADO EM CONDICOES FINANCEIRAS DE INTEGRAL, NA SUA REDE

EDUCACIONAL UM GERASIO MUNUNICIPAL POR RAZOES DE ORDEM FINANCEIRA? NAO T-,R,
1961

DESTA FORMA, O ESTDO RECURSOS NO SEU ORCAMENTO, QUE VAI, NESTE ANO D* A

MAIS DE 120 BILHOES DE CRUZEIRO E NO ANO CUE VEM, A MAIS DE 160 ILHOES _NAAO
UM

TEM O ESTADO RECURSOS PARA MANTER O CORPO DOC.NTE E OS FUNCIONARIOS DE

GINASIO DO INTERIOR QUE DE MUNICIPAL PASSA A SER ESTADUAL?

NAO ENTENDO COMO PODE O SR. GOVERNADOR, NOS ALEGACOES DO SEU

NAO

VETO INCLUIR URN ARGUM€NTO DESTA ORDEM, PELO RIDICULO CUE ENCERRA POR QUE

PENSOU O SR. GOVERNADOR DA MAMMA FORMA QUANDO RECEBEU OS 4 GINASIOS CA

CAPITAL PARA QUE O E•.TADO MANTIVESSE O SEU CORPO DOCENTE E TODO O PESCAL

NEESSARIO AO *U FUNCIONAMIENTO O FATO E DE POUCOS DIAS O PREFEITO DA

C,APITAL RESOLVEU ENTREGAR AO ESTADO OS 4 MAGNIFICO GINASIOS QUE O SEU ANTECESSOR,

SR. ADERNAR DE BARROS, HAVIA CONSTRUIDO E ENTREGUE, COMM INSTALACOES MAGNIFIC,OS,

POPULACAO ESCOLAR DA CAPITAL INCAPAZ DE MAT:TER ESS S GINASIOS EMFUNC

NAMENTO O NOVO PREFEITO, SR. PARENTES MAIA, PRETENDEU ENTREGA-LOS AO ESTADO QUE

FEZ O PROF. CARVALHO PINTO? RECEBEU-OS INCONTINENTI E ESTA MANTENDO ESSES 4

GINASIOS, COM O SEU CORPO DOCENTE, COM O FUNCIONALISMO NECESSARIO, E NAO HOUVE

PREJUZO ALGUM PATA A JUVENTUDE QUE FREQUENTA ESS• 4 MODELARES

VESTIMENTAS DE ENSINO SECUNDARIO DA OAPITAL QUE, A.•S•,DE MUNICIPAIS PASSARAM A SAR

GINASIOS ETTADUAIS. FORAM 4 DE VINHA VEZ QUE O ESTADO INTEGROU EM SUA REDE R*E

INTEGRAENSINO SECTARIO AGORA E O NOBRE DEPUTADO REALINETO CORREA QUEM QUER
MUNICIPAL

GRAR NA REDE EDTADUAL DE ENSINO SECUNDARIO UM GINASIO O ATENEU

DE BARRETE QUE FEZ O SR. GOVERNADOR LEMBRAR DE QUE NAO PODEE ARCACI CCM

ESTARIA CONDICOES DE ENFR NTA

AS DESPERTOS CONSEQUENTES, POIS O ESTADO NAO ENA

¿SSE PROBLEMA? ATITUDE DO SR.

VE-SE QOE E UM VERDADEIRO CONTRA-SENSO E RIDICULA A UMAENCERRA

GOVERNADOR AO MAUDA A ES',A CASA ALEGACOES DESTA ORDEM, QUEFERIAS DE.JU/HA,,

CONTRADICAO AO PROCRI GOVERNO QUE AINDA HA POUCOS DIAS, NAS DA CAPITAL SA,,

RECEBIA PARA A REDE ESTADUAL DE ENSINO OS 4 GINASIO MUNICIPAISCONDUZO GOVERNO

DOIS PESO," E DUAS MEDIDAS, QUE REVELARAM A FALTA DE CRITERIO QUE RIDICULO PERANTE A
VERDADEIRO

A COMETER DESPAUTERIO DESTA ORDEM E A CAIR EM

ASSEMBLEIA LEGTSLAT:VA DE SAO PAULO.

O SEGUI-LO ARGUMENTO E O DE QUE O PROJETO, OU MELHOR, 4A

INTEGRAO DESSE GINASIO MUNICIPAL A REDE ESTADUAL DE ENSINO PODERIA FAZER PERICLITAR ALU"•
RESPECTIVOS

SEU NORMAL FUNCIONAMIENTO CAR GRAVES RISCOS PARA OS ESTUDO DOS REDE

ESTANOS MAS ONDE ESTA ESSE RISCO, SE O GINASIO MUNICIPAL PASSAR PARA MUDANCAA D*

DUAL DE ENSINO? QUAL O PREJUIZO QUE SOFREM OS ALUNO COM ESSA EUSIN'•?

ORIENTACAO, MUDANC DIGAMO DE PROPRIETARIO DO ESTABELECIMETO DE

NENHUM O ANO ESOLAR CORRE NORMALMENTE ENCERRA-SE NO FINAL DO MES DE

DASEMBRA. AS AULAS CONTINUAM DA MESMA FORMA QUE OCORREU NOS GINASIOS

MUNCIPAIS DA CAPITAL QUANDO PAS,SARD PARA O ESTADO? PERICLITOU O INTERESSE DOS

ALUNOS? FORAM AS AULAS SUSPENSAS ABSOLUTAMENTE! NAO HOUVE PREJUIZO ALGUM
NAO RECEBEU ESCUT

PARA AQUELAS ESTABELCIMENTOS DE ENSINO TANTO ASSIM QUE NAO SEI ONDE

CASA, NEN RECEBEU O EXECUTIVO, NENHUMA RECLAMACAO DESSA ORDEM PO2:U

FOI BUSCAR O SR. GOVERNADOR ECSS ARGUMENTOS DE CABO DE ESQUADRA, QUE O

EM RIDICULO PARANTE A OPINIA,• PUBLICA DE NOSSO EETADO.

OUTRO AI*GURNENTO * O DE QUE O PREDIO O:•DE FUNCIONA O GINASIO, E QTC

SERIA DOAAO AO ESTADO POR FORCA DO ART. 3.0 DO PROJETO, NAO PODE SER TIDO, A VISO I

DAS NOMMAIS ESTABELECIDAS PELE FUNDO ESTADUAL DE CONSTRUCOES ESCOLARES COMO

ADEQUADO AO FUNCIONAMENTO DO UMA UMIDADE DE ENSINO SECUNDARIA,

ESPACIALMENTE PELA EXIGUIDADE DAS SALAS DE AULAS

QUE TEM A VER COM ISTO O PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO NOBRE

EPULADO JUVENAL RODGERS DE MORAES? ,SE O PREDIO E PEQUENO, O ESTADO E O SE*

NOVO PROPRIETA E TERA QUE AMPLIA-LO; SE AS SALAS SAO EXIGUAS, TERAO QUE

SOFRER UM AUMENTO; * PATIO E PEQUENO, TERA QUE .SER AMPLIADO; SE E PRECISO

CONSTRUIR UM NOVO ANDAR, O ESTADO E O NOVO DIRETOR, O NOVO PROPRIETARIO DO

ESTABELECIENTO E TERA QUE SE ENCARREGAR DISTO NAO ENTENDO ESTE ARGUMENTO DE QIP.

NORS ESTABELECIDAS PELO FUNDO ESTADUAL DE CONSTRUCOES ESCOLARES IMPEDEM

ESTA INTEGRACAO DO GINASIO MUNICIPAL NA R•DE DO ENSINO SECUNDARIO

AINDA OUTRO DIA VI EM BURI, NEST ESTADO, UM PREDIO CONSTRUIDO PETO

IPESP E DE ARREPIAR OS CABELOS! O PROPRIO DIRETOR DO GINASIO ESTAVA ASAS VOLTAS

COM AS FOLIAS DOS ALUNOS PESQUE ESTAS QUERIAM MATRICULAR OS SEUS FILHOS AINDA

NESTE SEGUNDO SEMETRA ALEGADO QUE AS SALAS DE AULAS CONTINHAM APENAS

TRI'.TA ALUNOS E QUE O MAXIMO DE CAPACIDADE ERA DE CINQUENTA CABIA, PORTANTO CM

CADA SALA DE AULA MAIS VINTE ALUNOS O DIRETOR NAO QUERIA MATRICULAR QUANDO

LA CHEGUEI, PERGUNTEI-LHE POR QUE NAO CONCEDIA MATRICULADA AOS ALUNOS DISSE-ME

*LE: ,EMUITO FACIL DE SE LENIFICAR SR. DEPUTADO VAMOS PERCORRER O GINASIO

TRATAVA DE UM G,,AZIO N.,VO, PRIMEIRO ANO DE FUNCIONAMENTO E CONSTRUIDO

PELO IPESP E, PORTANTO, CREIO QUE DENTRO DESSAS NORMAS INVOCADAS PELO SR.

CREMADOR E ESTABELECIDAS PLO FUNDO ESTADUAL DE CONSTRUCAO ESCOLAR AS SALAS

DAVAM MESMO R6 TNR TRINTA ALUNOS O PREDIO FOI MAL CONSTRUIDO, MAL

PROJETADO, LOCALIZADO PESSIMAMENTE NUMA BARROCA O IPESP, NESSA POLITICAGEM

DESENFREADA QUE VEM FAZENDO EM TODO O INTERIOR, EIS QUE O SEU PRESIDENTE ORA O

CANDIDATO A VICE-GOVERNADOR, ORA A DEPUTADO FEDERAL ORA A DEPUTADO ESTADUAL

O INEFAVEL SR. FRASEO MORATIT DE OLIVEIRA, CONSTRUIU EM BURI UM PREDIO NUMA

BARROCA, COM SALAS PARA TRINTA ALUNOS QUANDO AS NORMAS PEDAGOGICAS EXIGEM SALAS

COM CAPACIDADE PARA. CINQUENTA ALUNOS

ORA, SE O ESTADO ESTA CONSTRUINDO PREDIOS DESTA ORDEM COM DINHIRO

DA ARRECADACAO ESTADUAL, QUE AUTORIDADE TAM PARA CRITICAR O ATENEU FUNICO
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QUE EVENTUALMENTE EXIGUAS? QUE AUTORIDADE MORAL TEM O ESTADO, PELA PALAN

VRA ,10 GOVERNADOR, DENTRO DE U'A MENSAGEM GOVERNAMENTAL, I•ARA VIR FAZER ESTAS

ALEGACOES PARANTE ESTA CASA A FIM DE FUNDAMENTAR O SEU VOTO, INTEIRICAMENTO

DESTITUIDO DE SENSO?

ORA, SR. PRESIDENTE E NOBRES COLEGAS POR QUEINEXISTE O ATENEU

MUNICIPAL DE BARRERAS? PORQUE O MUNICIPO DE BARRETOS, NUM ESFORCO SUPREMO E

PARA SUPRIR AS DEFICIENCIAS DO ESTUDO, VENDO QUE O ESTADO NAO SE LEMBRAVA DE

ALI CONSTRUIR UM GINASIO ESTADUAL, CONSTRUIU O GINASIO MUICIPAL LNSTALOU-O E

RECEOU OS JOVES INTERESSADOS NO CURSO SECUNDARIO

PO,E-SE CRITICAR A MUNICIPALIDADE DE BARRETOS POR TER CRIADO *TE

ATENEU MUCIPAL QUE DURANTE LONGOS ANOS TEM MANTIDO T.UM ESFORCO INAUDITO

QUE SO QUEM CONHECE A PENURIA DOS RECURSOS FINANCEIROS DE NOSSAS COMUNAS

ATERENAS PODE AVALIAR? QUEZ» TERA AUTORIDADE PARA CRITICAR E MUNICIPALIDADE

DE BARRETEE POR TER CONSTRUIDO E MANTIDO ATE HOJE, COMA VEM MANTENDO, EM

F:MCTO;•AMEFTO ESTE ATENEU MUNICIPAL? NENHUMA VOZ SE LIDERA LEVANTAR

CONTRE ESTA ATITUDE PATRIOTICA DA MUNICIPALIDADE E DO POVO DO MUNICIPIO DE

BARRETOS ENTRETANTO, VE-SE QUE O MUNICIPIO JA NAO PODE MALS ARCAR COM AS

DESPESAS AGORA, O ESTADO SE SENTE EM CONDICOES DE AMPLIAR SUA REDE DE ENSINO

PRIMARIO E SECUNDARIO E O MOMENTO E ADEQUADO PARA QUE O ESTDO COMECE A.

RECEBER NA SUA REDE OFICIAL DE ENSINO SECUNDARIO ESTES ANTIGOS GINASIOS

MOEDETPA2S. PARA QUE OS RECURSOS ORCAMENTARIOS DE NOSSAS COMUNAS JA NAO SAO SUF O

CIENTEOR PELA INGUA DISCRIMINACAO DE RENDAS, QUE VOTA OS NOSSOS MUNICIPIOS EO

REGIME DE REGIME DE MISERIA PERTNENTE SENTE-SE OS MUNICIPL INCAPAZES DE

CONTINUAR A MINITRAR UM DRAO DE ENSINO COM INSTLACOES ADEQUADAS A NO.•&A

JUVETUDE ESTUDIOSA LSE E O MOMENTO PERA QUE AS NOSSAS AUTORIDADES

EDUCACIONAIS COMECEM A INTEGRAR NA REDE DE ENSINO OFICIAL DO ESTADO ESSES GLNACIO.•

E ESCLAS TROAIS QUE OS MUNLUIS DO INTERIOR, NUM ESFORCO HEROICO FUNDARAM,

JNSTNLARAM E VEM MANTENDO NAO VEJ3 RAZAO PARA QUE O ESTADO NEGUE

APROVACAO A LATE PROJETO

DEPUTADO ALBERTO DA SILVA AZEVEDO, DE
O NOBRE CUJO SENSO

RESVONSAT)I!ICACE. * E CUIO CRITERIO NO EXAME DAS PROPOSICOES NUNCA E DEMAI LOUVAR-SE

NESTA CASA. LEMBROU BEM A MIM O PERIGO DO PRECEDENTE QUE PODE SER CRIADO COM

A APROVACAO DESTE PROJETO, OU SEJA, DE ALGUNS MUNICIPOS ORAVANTE
COMARECA

A ABRIR GINASIOS PARA QUE O ESTADO POSTERIORMENTE OS INTEGRE OFICIALMENTE HA

SUA RE.DE DE ENSINO SECUNDARIO E' UMA HIPOTESE FUTURA, QUE NAO INTERFERE AA

D.•FE.•A QUE FAZEM DESTE PROJETO DE LEI. POOLS O ATENEU MUNICIPAL DE BARRETOS

E VISTATA E •NTIGO, CONTA COM LONGOS ANOS DE MAGNIFICO FU,•CLENAMENTO.

PARA EVITAR O PERIGO QUE MUITO BEM APONTA O NOBRE DEPUTADO

AGIBERT *IA SILVA AZEVEDO PODERIAMOS REGLAMENTAR O PR:BLEMA E ESTABELECER OUE

RO PODERAO SER ITEGRADOS NA REDE OFICIAL DE ENSINO ESTADUAL OS GINASIOS E

ESCOLAS QUR OS MUNICIPIOS MANTEM POR EXEMPLO, HA MALS DE CINCO ANOS ISTO

EVITEM QUE ES MUNICIPIOS, DAQUI PARA A FRENTE, COMAM A FUNDAR ESCOLAS

COM *-*E OBJETIVO APROVEITANDO-SE DO BOM SENSO DESTA CASA, NA APROVACAO DE,TE

PROJETO DE LEI. MAS. SE ISSO ACONTECESSE TERFLS MEIOS NARA EVITAR O EBU-:O.

COMO PODEMOS NEGAR INTEGRACA9 NA REDE OFICIAL DE ENSINO DO ESTADO

A VELHOS GINASIOS MUNICIPA• AUE HOLE JA NAO PODEM MAIS SER MANTIDOS EM

ALEMDO NIVEL PEDAGOGICO, DE FINANCEIROSCACA A MANGUA RECURSOS DO ORCAMETO

COM AUE CONTAM? NAO ENTENDO COMO PODE O ESTADO DIZER AUE NAO TEM MEIOS

PARA PA,AR O MATERIO DE•SE ENCU SE O PROPRIO MUNICIPIO DE BARRENTAS O

VEM PAGANDO REGULAMENTE E. CONVENHAMOS, O ESTADO E O "ARIMO RICO" NC

DISCRIMNADO DE RENDAS COMO PODE O ESTADO ALEGAR DIFICULDADES FINANCEIRAS

-* O PROPRIO MUNICIPIO, PAUPERRIMO EM REVIVENDO EM REGIME DE MISERIA PERRONE

NENTE NO SEU ORCAENTOAVEM AINDAJUVENTUDEASIM,DONUMINTERIOR,ESFORCOO SOBRE-HUMANOMUNICIPIO SIM. MITDSOO:LE

TRANDIG ENSINO SECUNDARIO NO.GAA

FAZER ESTA ALEGACA3 PARAPASTADOENTREGAR ESSASVIVEESSOLASPROCLAMANDOAO ESTADO,EUFONIADOR FALTAFINANCEIRA,DE RECURSOS,-•AO

ORQAMENTARIOS. MAS O QUE

PODE MAV, DARA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA UMMA NEGATIVA DO SR. GOVERNADOR SI»T

SABIO, TAO PRUDENTE, E DE TANTA UTILIDADE PARA A JUVENTUDEAPROFETA TAO JUSTO, TAO

EDILESA DU MUNICIPIO DE BARRETOS, COMO ESTE FORRMULADO T.,ELO NOBRE DEPUTADO

LELINDO CORREA, AUE TAA NOBRE E DESLOCAMENTE REPRESENTA NESTA CGSA .•AOS

GRADOS INTER'ESSES DE BARRETOS E DAQUELA PROGRESSISTA REGIAO DE NOSSO INTERIOR

NESTAS CONDICOES SRA PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, PLA ABSOLUTA IMPROCEDENT

DO VETA, PELA INSUBSISTENCIA E ATE VERDADEIRO RIDICULO DAS ALEGACOES CONTIDAS *AN

VETO CTO GOVERNADOR A BANCADA DO PARTIDA SOCIAL PROGRESSIST« VOTARA NELA

MANUTENCAO DO PROJETO DO DEPUTADO REALINO CORREA E CONSEQUUENTE REJEICAO DO

INJUST3 E INIQUO VETO DO GOVERNADOR (MUITO BDEML

A SRA PRESIDENTE EM DISCUSSAO PAUSA ENCERRADA A

DISET, SSAO EM VOTAAO OS S*. DERROTADOS AUE APROVAREM O PROJETO REJEITANDO

O VETO, AMARINHAR-SE SENTADOS PATA REJEITADO O PROJETO, MANTIDO O VETO

O SR. HILARIO TORLONI (PARA RECLAMACAO) SRA PRESIDENTE;

* REQUEIRO VERIFICACAO DE VOTACAO -

A SRA PRESIDENTE O PEDIDO DE V. EXA. E REGIMENTAL A

PRESIDENCIA CONVIDA OS NOBRES DENUNCIADOOTIA GUSTAVO MARTINI E JOSE "MARIA COSTA

NEVES VERIFICACAO DE VOTACAO REQUERIDA OS SRSPARA AUXILIAREM A MESA

DEPTOS QUE APROVAREM O ROJETO DIRAO "SIM": N.S MM •:LNRNLVATREM N VETT• R•FOI.

TANDO PROJETO, DIRAO "NAO"O E' FEITA CHAMADA

A

A SRA PRESIDIE RESPONDERAM A VERMINACAO DE VOTACAO 12

SRA 42DENUDADOSRS DEPUTADO9 RESPONDERAMNSO HA."SIM";PORTANTO,32 NUMERORESPONDERAMREGIMENTAL"NAO"; COM VOTACAO,A

PRESLDENCM DIS•.TMSAO. POR CONSEGUINTE, FICA ADIADA VOTACAOPARA MAS

APENAS PARA A

O SR. EDUARDO BARNALA (PARA RECLAMACAO) SRA PRESIDENT

REQUEIRO V. EXD VERIFICACAO DE - E,
A A SRA PRESIDNTE PRESENCAA PRESIDENCIA ACABOU DE PROCEDER

A UMA

VERIFICACAO* DE VOTACAO SE V. EXA.,- COM A RECONHECIDA CAPACIDADE DE AUXILIAR

A O QUE PARA O PROSSEGUIMENTOMESA OLHAR PLENARIO, VERIFICAR• TEMO NUMERO

* 0A SE.•-,AO.

A PRESIDENCIA AGRADECE MAIS UMA VEZ A COOPERACAO DE V. EXA.

O SR. EDUHRDO BARNABE (PARA RECLAMACAO) A MINHA

SOLICITACAO PREMIA-SE AO FATO DE NAO HAVER EM PLENARIO, NO MOMENTO, NUMERO

REGIMENTAL PARA VOTACAO NO ENTANTO, PELA VERIFICACAO ANTERIOR, CONNTATOU-SS A

EXISTENCIA DE NUMERO MA* DO QUE SUFICIENTE DE SRS DEPUTADO

E' APENAS UM ACERTAMENTO AOS SRS DEPUTADO QUE DEVEM ESTAR PELOS

CORREDORES E SALAS DE TRABALHO, PARA QUE VENHAM A PLE,AARIØ, A FIM DE MM N,'*O

S.'.MOS VOLTM O RESTANTE DA ORDEM DO DIA.

A MEZ• DOIS PEDIDOO DE PREFERENCIA, UM DO NOBRE DEPUTADOANUNCEDUARDO BA:NABE,

PARA O ITER 7, E OUTRO DO DEPUTADO CIRO ALBUQUERQUE, PARA O ITEM 9.

CMO NAO HA NUMERO PARA DELIBERACAO A PRESIDENCIA NAO PODE

SUBMETER A ANTECIACAO DO PLENARIO OS REFERIDODO REQUERIMENTO

O SIL CIRO ALBUQUERQUE (PARA RECLAMACAO (SEMM REVISAO

DO ORADOR) SRA PRESIDENTE, COMEMORA AMANHA SEU ANIVERSARIO A TRADICIONAL

CIDADE DE PORTO FELIZ,

EU SOLICITARIA V. EXA. ANTEE TERMINE ABRUPTAMENTE EETA

SERSSAO RESSINTO A DESIGNACAO, DE OFICIO,QUE CONFORMIDADE DO REGIMENTOERMO A NA

LTER DE UMA COMISSAO DE TRES MEMBROS DESTA CASA, PARA REPRESENTAR A

EMBLEM LEGISLATIVA NAS COMEMORACOES QUE SERAO LEVADAS A EFEITO, AMANHA, NA

CIDADE DE PORTO FELIZ

CITANDO-SE DE EVENTO HISTORICO-SOCIO-CULTURAL ESTA ASSEMBLEIA NAO

PODERA DIXAR DE ESTAR PNÆNTE.

SRA PRESIDENTE A PRESIDENCIA PARTICIPA DO PENSAMENTOA *

D,. V. EXA. E VAI DESIGNAR A COMLASA TAO BEM SUGERIDA PPR V. EXA., PARA

PREFEITAR ESTA CASA NAQUELAS COMEMORACOES

FICAM DESIGNADOS V. EXA. E OS NOBRES DEPUTADOS ANDRE NUNES

JUNU:R E ARCIAIMEAES LAMMOGLIA PARA REPRESENTAREM ESTA ASSEMBLEIA NAQUELAS

FESTIVIDADES

- ENTRA EM DISCUSSAO QUE E SEM DEBATE ENCERRADA, FICANDO A

VOTACAO DAIA,DA POR FALTA DE NUMERO, O PROJETO DE LEI N. 642-59 (AUTOGRAFO N. 6799P.

RETAN TOTAL, ENTE, APRESNTADO PELO DEPUTADO CEL. GERALDO MARTINS, CONCEDENDO

ELSAO MENSAL AO SR. JOSE MACHADO INCLUIDO NA ORDEM DO DIA SEM PARCERER DE

ACO."DO COM O ART. 25 DA CONSTITUICAO DO ESTADO (PRAZO: 1,4-10-61).

ENTRA EM DISCUSSAO QUE E SEM DEBATE ENCERRADA, FICANDO A

VOTACAO ADI,ADA POR FALTA DE NUMERO, O PROJETO DE LEI N. 1449-59 (AUTOGRAFO RI. 6.*4H

VETI TOTA:MENTE, APRESENTADO PELO DEPUTADO LEONARDO CERAVOLO, INCORPORANDO

AO SISTERNA ESTADUAL DE ENSINO A ESCOLA NORMAL MUNICIPAL DE REGENTE FEIJO

INCLUIA,, NA ORDEM DO DIA SEM PARECER, DE ACCORDO COM O URT 25 DA CONSTITUICAO

DO ESTADO (PRAZO: 14-10-61L

ENTRA EM DISCUSSAO, QUE E SEM DEBATE ENCERRADA, FICANDO A
VO-- (AUTOGRAFO

TACAO AIALA POR FALTA DE NUMERO, O PROJETO DE LEI N. 112-60 N.

6313, VETAO PARCIALMENTE APRESENTADO PELO DEPUTADO CARLO,S KHERLAKIAN

CRIANDO GERASIO BAINO DE VILA ORATORIO, NESTA CAPITAL INCLUIDA NA ORDEM DONO

D A ATTA PARECER, DE ACORDO COM O ART. 25 DA CONSTITUICAO DO ESTADO TPRAZO:

14-I0-61).

ENTRA EM DISCTLSSAO O PROJETO DE LEI N. 138-60 (AUTOGRAFO N. 6.811),

VATADO PARCIALMENTE A'PRESENTADO PELO DEPUTADO EDUARDO BARNABE, CONTANDO

DARA AP,»SENTADORIA O TE,•PO DE SERVICO PRESTADO PELOO SERVIDORES DO ESTADO, INCL

DE EUS SERVICOO INDUSTRIAIS, AUTARQUIAS E AUTONOMIAS ADMINISTRATIVAS BEM CON:O

DE DOCIEDADE DE ECONIMIA MISTA DE QUE O ESTADO SEJA ACIONISTA MAJORITARIO

INCLIDO NA R,RDEM DO DIA SEM PARECER DE ACORDO COM O ART. 25 DA CONSTITUICAO


